

ABSTRAK

Achmad Fauzan, 2022, Efektivitas Pengelolaan Dana Desa Dalam Meningkatkan Kemandirian Desa Murtajih Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Sri Handayani, MM
Kata Kunci: Efektivitas, Pengelolaan, Dana Desa

Adanya Dana Desa sangat berpengaruh besar terhadap kemandirian suatu Desa dimana Dana Desa adalah dana yang cukup signifikan bagi suatu desa dalam menunjang program-program desa dimana keberadaan Dana Desa memanglah sangat berperan dalam pembangunan baik secara fisik maupun nonfisik desa.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua fokus yang menjadi dasar kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana efektivitas pengelolaan dana Desa Murtajih Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan. *Kedua*, bagaimana efektivitas pengelolaan dana desa dalam meningkatkan kemandirian Desa Murtajih Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah Kepala Desa, Perangkat Desa, serta masyarakat Desa Murtajih Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi dan perpanjangan keikutsertaan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pengelolaan Dana Desa di Desa Murtajih sesuai dengan prioritas kebutuhan masyarakat. Hal itu dilalui dengan beberapa tahap, mulai dari tahap MusDus yang dihadiri oleh beberapa tokoh dan masyarakat hingga tahap pelaporan. Pengelolaan Dana Desa di Desa Murtajih sudah dikatakan efektif dikarenakan dalam penyelenggaraannya sudah sesuai dengan perencanaan sehingga hasil dan manfaatnya dapat dirasakan oleh masyarakat. Sedangkan pengelolaan Dana Desa dalam meningkatkan kemandirian di Desa Murtajih juga sudah dapat dikatakan efektif dan sesuai dengan prioritas kebutuhan masyarakat. Hal ini dapat dilihat dari kegiatan-kegiatan dan program desa yang melibatkan serta masyarakat baik dalam perencanaannya maupun dalam pengelolaannya sehingga masyarakat memiliki kesempatan dalam mengeksplor potensi yang dimiliki serta ikut serta dalam meningkatkan kualitas desa serta meningkatkan kemandirian desa.